

Protokoll der GV des Sportverbandes der Walliser Schützenveteranen 10.02.2018 in Grône

Beginn:

Die Preisverteilung für das Jahresschiessen wurde vor dem Beginn der GV durchgeführt- Die Preisgewinner wurden mit der Anmeldung für die GV orientiert. Damit konnte die GV zeitlich gestrafft werden.

1. Begrüssung:

Um 09h.35 begrüsst der Kantonalpräsident Pierre Geiger die Anwesenden. Spezielle Grüsse gehen an den Ehrenpräsidenten Rudolf Msthier, die Ehrenveteranen und die Gäste Jean-Pierre Kunz VSSV-Hugo Petrus WSSV- Hr. De Preux Vertreter der Gemeinde Grône. Hr. Dessemontet Präs. VSS musste sich entschuldigen.

2. Totenehrung:

Leider haben uns in den Jahren 2017 und Anfang 2018 total 9 Schützenkameraden für immer verlassen. Die Liste ist im Jahresbericht enthalten. Eine Schweigeminute zu Ehren der verstorbenen wurde abgehalten umrahmt von einigen Takten Musik ab Band.

3. Präsenzliste und Wahl der Stimmzähler:

Auf der Präsenzliste haben sich 83 Mitglieder und Ehrengäste mit dem Vorstand eingetragen. 16 Personen haben sich entschuldigt. Zwei Stimmzähler wurden gewählt. Gaetan Fanelli und Léonard Gagliardi.

4. Genehmigung des Protokolls der letzten GV vom 4.02.2017 in Grône:

Das Protokoll wurde auf unserer Webseite aufgeschaltet und den Einladungen beigelegt. Das Wort zum Protokoll wurde nicht verlangt und von der GV einstimmig angenommen.

5. Jahresbericht des Präsidenten:

Der Jahresbericht des Präsidenten, vorgelesen auf Deutsch, (auf unserer Webseite aufgeschaltet) wird ohne weitere Fragen oder Bemerkungen von der GV einstimmig angenommen.

Der Bericht wird nicht versandt !

6. Genehmigung der Jahresrechnung und des Revisorenberichtes:

Die Jahresrechnung wurde vom Kassier Pierre-Alain Schers präsentiert. Sie ist im Jahresbericht enthalten und wurde per «Beamer» den anwesenden gezeigt. Das Wort zu der Jahresrechnung wurde nicht verlangt und auf Antrag der beiden Revisoren wurde diese einstimmig genehmigt. Dem Kassier wird «Decharge» erteilt und ihm und den Revisoren, sowie dem Komite für ihre Arbeit gedankt.

6a. Ansprache Hugo Petrus Präs. WSSV:

Hugo Petrus informiert über die Aktivitäten des Kantonalverbandes und fordert die Anwesenden auf, noch vermehrt am «Schützenleben» teilzunehmen. Konfrontiert mit dem Problem Mitglieder für das Kantonalkomite zu finden appelliert er an die Veteranen Junge für das Kantonalkomite zu finden. Der Verband zählt z.Zt. knapp 2000 lizenzierte Schützinnen und Schützen, davon mehr als 600 Jugendliche und Junioren in 85 Vereinen im Ober und Unterwallis. Auch das Thema Nachwuchsförderung und die Massnahmen die jungen zu fördern wurde angesprochen. Auch die Abnahme der Vereine und somit der Mitglieder war ein Thema. Die Ansprache wurde von Präsident Pierre Geiger verdankt, der ihm eine Flasche «Salgescher» überreichte.

7. Budget 2018 und Jahresbeitrag:

Das Budget wird präsentiert vom Kassier Pierre-Alain Schers. Der Jahresbeitrag beträgt Fr. 35.- wie bisher. Budget und Jahresbeitrag sind von der Versammlung einstimmig angenommen worden.

8. Jahresschiessen 2018:

Antoine Dillier informiert über die Daten des Jahresschiessens. 300m/50m Pistole am 11-/12. Mai 2018 im Stand von Visp Riedertal und am Pfingstmontag 21, Mai 2018 KK im Stand von Staldenried. Die Veteranen werden aufgerufen teilzunehmen. Das Anmeldeformular liegt der Einladung zur GV bei.

9. Wahlen:

Um für die kommenden Abgänge (Altershalber) gerüstet zu sein wurden zwei zusätzliche Mitglieder in das Komitee gewählt. Der Vorstand schlug die beiden Oberwalliser Beat Abgottspon Staldenried und Louis Kronig Glis vor. Es gab keine weiteren Vorschläge. Die beiden wurden einstimmig gewählt. Die Verbandskravatte und das Abzeichen wurde ihnen überreicht.

Als neuer Rechnungsrevisor wurde Eric Schwery St.Léonard einstimmig und ohne Gegenvorschlag gewählt. Wünschen den Neugewählten viel Erfolg in ihren Aufgaben.

10. Ehrungen:

Jean-Pierre Kunz überreicht an 3 von 9 berechtigten (6 abwesend/oder entschuldigt) Diplom und Palme für ihr Alter von 80 Jahren. Die Liste ist auf der Webseite aufgeschaltet. Paul Blatter überreicht an 1 Mitglied von 4 (3 abwesend/oder entschuldigt) den Pin des VSS und 1 Fl. Wein.

11. Bericht Jean-Pierre Kunz VSSV :

Jean-Pierre überbringt uns die Grüsse des Zentralpräsidenten Bernard Lampert, der sich entschuldigt hat und des Zentralverbandes. Er bedankt sich für die Einladung. Ihre Anwesenheit sei wichtig, um die Anliegen der Kantonalverbände zu kennen. Die Abnahme der Teilnehmer an Schiessanlässen ist ein Thema für das die Kantonalverbände vermehrt die Werbetrommel rühren müssen. Es wird eine komplette Analyse im Schiesswesen brauchen über Schützen-Waffen-Resultate usw. Wegen der neuen Kategorieinteilung mussten die Auszeichnungslimiten angepasst werden. Das Aufлагeschieszen ist ein Thema auch für den Verband VSSV der Veteranen. Ein Entschluss für Auflage Pistole 25 u. 50m wird an der Präsidentenkonferenz im November 2018 gefällt. Das Verbandsorgan «Schützen-Veteran» ist um 28% «geschrumpft» was mit 3816 Exemplaren noch 20% der Mitgliederzahl entspricht. 2019 findet das Eidg. Schützenfest der Veteranen statt. Er gratuliert dem Komitee für ihr Engagement und den Ehrenveteranen für ihre Ernennung.

Die Devise: «Für unsere Freude und für ein Vorbild der Jugend»

12. Anträge des Komites und der Mitglieder:

Es sind keine Vorschläge in der vorgegebenen Zeit eingegangen.

13. Rangverkündigung Jahresschiessen 2017:

Antoine Dillier gibt die Resultate der Jahresschiessen bekannt. Die Preise für die berechtigten wurden vor der GV verteilt. Eine Rangliste ist auf unserer Webseite aufgeschaltet.

14. Verschiedenes:

Wir suchen immer noch einen Fahnenträger. Wenn wir keinen finden ist der Vorschlag des Komitees an der letzten GV noch gültig. Ein Mitglied des Vereins des verstorbenen trägt die Fahne. (Diese steht bei Antoine Dillier zum Abholen bereit!) Eine Kondolenzkarte wird der Familie des verstorbenen zugestellt.

Wir haben die Preissumme für die Jahresschiessen auf Fr. 3000.- erhöht und erhoffen uns damit mehr Teilnehmer.

Das Wort unter «Verschiedenes» wurde nicht mehr verlangt-

15. Information Aufлагeschieszen von Alfred Abgottspon:

Alfred Abgottspon orientiert über die Disziplin «Aufлагeschieszen» (nicht zu verwechseln mit «Aufgelegt schieszen !») Mit Bildern am Biemer wird diese Disziplin den Anwesenden näher gebracht. Die ersten Teilnehmerzahlen an den Wettkämpfen sind vielversprechend!

Ein Dank an Alfred für seine Ausführungen.

16. Ende der Versammlung:

Der Präsident Pierre Geiger schliesst die Versammlung um 10h.50. Die Teilnehmer begaben sich zum Apéro und anschliessendem Mittagessen.

Sierre, den 19.02.2018 Der

Sekretär: Walter Hasler